



COMUNICADO OFICIAL N° 24

-Evaluaciones de asignaturas fundamentales-



FECHA: 23 DE AGOSTO DEL 2024

Estimada Comunidad Escolar:

Luego de un emotivo día del abrazo, comenzamos el lunes 26 al viernes 30 de agosto, con las evaluaciones más importantes del año escolar, en las asignaturas fundamentales, para todos los niveles. Se destaca el trabajo implementado por nuestros docentes, personal de apoyo pedagógico, apoderados y estudiantes comprometidos con sus aprendizajes durante el segundo semestre.



En este comunicado, es importante considerar:



1.- EVALUACIONES DE ASIGNATURAS: Debemos recordar, también, que estamos en la 22° semana de clases y los niveles de avance, evaluaciones de proceso, junto al cierre de unidades curriculares son parte de la planificación. Lo anterior se enmarcan en pruebas, trabajos, rutinas y pautas evaluativas que son calificadas según asignatura.



2.- EN EL DÍA DEL ABRAZO NOS REENCONTRAMOS: Gracias a las cartas de padres y apoderados, celebramos un gran día, junto a todos nuestros estudiantes, a través de abrazos, buenos deseos, cariño y palabras de aliento, agradeciendo la posibilidad de reencontrarnos como comunidad educativa. Se vivieron emociones muy intensas, alegrías compartidas entre todos nuestros estudiantes y felicidad en un instante lleno de amor, paz y confianza. Agradecemos a nuestros estudiantes, funcionarios y familias que nos apoyaron en el hito de finales del mes de agosto.



3.- USO DEL CELULAR: Según nuestro reglamento está prohibido el uso de celulares al interior del colegio. Seguidamente, se insiste en mantener el hábito, desde casa, **revisando diariamente el consumo de información en redes sociales**, verificando las amistades, conversaciones u otras instancias que puedan perjudicar la salud mental de sus hijos/a. Desde el hogar deben velar por la responsabilidad y comportamiento, el cuidado, salud y valores de sus hijos/as.



4.- ACTUALIZACIÓN DEL REGLAMENTO INTERNO DE CONVIVENCIA ESCOLAR: Luego de analizado, revisado y aceptado por el consejo escolar, se presentaron, a la superintendencia y Mineduc las actualizaciones y ajustes al Reglamento Interno de Convivencia Escolar, el cual estará, también, en página web www.colegiomacaya.cl. Otros antecedentes y disponibilidad para su revisión se la

entregaremos el día de la reunión de padres y apoderados en la primera semana de septiembre.



5.- ALIMENTACIÓN SALUDABLE: Seguimos insistiendo en promover el consumo de agua, frutas, huevos cocidos, verduras como colación para los recreos y en las jornadas de la tarde, cuando se queden en talleres extraescolares. Solicitamos mejorar las colaciones simples, con alimentación saludable, ya que es fundamental para el crecimiento y desarrollo de habilidades integrales



6.- SÍGANOS EN RRSS: Whatsapp institucional de padres y apoderados, Instagram: **colegio_macaya**/ Facebook: **Colegio Macaya**, porque se entregará información complementaria de las actividades, eventos y consejos de una convivencia sana, saludable y entretenida.

¡¡Les deseamos una excelente semana!!

Andrés Muñoz Ramos
Director Colegio Macaya
"Educar para una vida mejor"
